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Sagesse du jour   (2021-05-12) 

Nous commençons donc à voir que cet amour de Jésus que nous avons est aussi une réalité 
universelle, et qu'il ne se limite pas seulement à l'Église. Nous ne pouvons pas être possessifs 
avec Jésus et dire qu’il n'agit que dans l'Église. Il agit de différentes manières en différents 
lieux, mais nous reconnaissons aujourd’hui que le Saint-Esprit n'agit pas seulement dans 
l'Église ou parmi les chrétiens. En d'autres termes, notre esprit commence à s'élargir. Nous 
commençons à grandir ; notre cœur et notre esprit commencent à grandir. En général, le cœur 
grandit en premier et l'esprit doit ensuite se développer. C'est ce à quoi nous sommes 
confrontés aujourd'hui, un grand défi pour l'Église au moment où nous entrons en dialogue 
avec d'autres religions. C'est un moment nouveau, historique, car les chrétiens n'ont jamais 
eu auparavant ce genre de relation avec d'autres religions. 
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